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Em 6 PEDIDO DE INFORMAÇÃO

EMENTA: Solicita informações sobre os alunos da Escola

lolanda Correia com a instalação do Colégio Militar.

LUIZ CARLOS AMANCIO, vereador que esta subscreve, no uso de

suas prerrogativas regimentais e em nome do povo de Comélio Procópio, SOLICITA ao Exmo. Senhor

Prefeito Municipal, AMIN JOSÉ HANNOUCHE, informações sobre os procedimentos adotados com
relação aos alunos da Escola lolanda Correia, por conta da instalação do Colégio Militar nas dependências

utilizadas pela Instituição.

JUSTIFICATIVA

Durante o ano participamos de reunião onde pais dos alunos,
majoritariamente da Vila Nova, pediam para que evitasse a dispersão dos alunos por diferentes
escolas, temerosos das crianças serem vítimas de discriminação e preconceito, ficando a
administração de marcar nova reunião para encaminhar solução que não prejudicasse pais e alunos,
sendo que até o momento desconhecemos a encaminhamento dado.

Diante do fato perguntamos se está tomada alguma decisão
quanto ao destino dos alunos e se os pais dos alunos voltaram a participar de reunião para debate do
tema.

Destacamos nosso reconhecimento pela conquista da Escola
Militar mas o atendimento na nova escola se dará, majoritariamente, para alunos oriundos das
camadas médias da população, não sendo razoável qualquer prejuízo às crianças oriundas das
camadas menos favorecidas, cabendo então o encontro de solução que atenda as crianças e famílias
eventualmente prejudicadas.

Comélio Procópio, 12 de novembro de 2018.
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Vereador - PSDB
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